

Abierto el plazo de admisión a ciclos de FP para el curso 2012-2013

EL PUEBLO. / CEUTA. - Hasta el 12 de junio los alumnos interesados en cursar estudios de Formación Profesional en Ceuta, tanto en régimen presencial como a distancia, pueden solicitar la admisión para reservarse una plaza vacante en el posterior período ordinario de matrícula del mes de julio. En FP a distancia, pensada en alumnos que no pueden acudir regularmente a clase por sus obligaciones laborales o familiares, se ofrece en nuestra ciudad el ciclo formativo de grado superior de Educación Infantil en el IES Abyla, y los de grado medio de Cocina y Gastronomía, Emergencias Sanitarias y Electromecánica de Vehículos Automóviles en el IES Almina. Toda la tramitación del proceso de admisión debe realizarse en la página web del ministerio. (<http://www.educacion.gob.es/fponline/para-estudiar/matricula.html>)

Respecto a los ciclos formativos en régimen presencial, el MECD ofrece trece títulos de técnico de grado medio y hasta diecisiete de grado superior, distribuidos entre los seis IES de la ciudad. Los alumnos podrán solicitar su admisión en las secretarías de los propios Institutos donde se imparten las titulaciones de su interés.

Para acceder a la Formación Profesional, quienes no reúnan los requisitos académicos de acceso directo, la ESO para grado medio y el Bachiller para el superior, pueden optar por presentarse a las pruebas de acceso a ciclos formativos que se celebrarán en el IES Siete Colinas los próximos 18 y 20 de junio. Estos días también dentro del plazo para solicitar participar en las pruebas de acceso a la Formación Profesional.



Las jornadas tendrán lugar en la facultad de la UGR. / FOTO ARCHIVO

Humanidades estudia la actualidad de la Economía y el Derecho en unas jornadas

Coordinadas por el director provincial de Educación, el seminario tratará temas como la protección de dependientes

EL PUEBLO

CEUTA. - La Facultad de Educación y Humanidades acoge mañana y hasta el viernes las Jornadas 'Economía y Derecho: temas de actualidad', coordinadas por el director provincial de educación, Cecilio Gómez. Las jornadas están dirigidas a estudiantes, empresarios, abogados y profesionales en general. Las jornadas tienen reconocidos créditos de libre configuración.

• La Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Ceuta acoge mañana jueves y el viernes 25 las primeras jornadas de Economía y Derecho: temas de actualidad', coordinadas por el director provincial de Educación, Cecilio Gómez, Cabrera, profesor titular de derecho financiero y tributario de la UGR. La inauguración de las mismas tendrá lugar a las 10.00 horas y contará con la intervención del decano de la facultad, Ramón Galindo, así como el presidente del Consejo Económico y Social de

García Caballero explicará 'El juicio de desahucio por impago de rentas del arrendatario'

Ceuta, Basilio Fernández. También estará el propio coordinador de las jornadas, Cecilio Gómez.

La jornada arrancará con la ponencia 'Fiscalidad en la transmisión de la empresa en España: ¿un obstáculo para su continuidad?', que lleva

rá a cabo Carmen Morón Pérez. A continuación tomará el relevo Francisco Díaz Rosas, con la ponencia 'la participación educativa en las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla.

Por la tarde, a partir de las 16.30, Cecilio Gómez Cabrera hablará sobre 'La elusión en el pago de los tributos'. Tras él intervendrán Pedro Butrón Baliña y Santiago García Caballero, que versarán sobre 'El juicio de desahucio por impago de rentas del arrendatario' y 'Consideraciones acerca del nuevo impuesto sobre Patrimonio y otras medidas fiscales' respectivamente.

Las sesiones se reanudarán el viernes a las 10.00 y continuarán hasta la una y media de la tarde, hora en que se procederá a la clausura y entrega de diplomas.

El Instituto de Idiomas colabora con 'Alimentos solidarios'

EL PUEBLO. / CEUTA. - El Instituto de Idiomas de Ceuta ha hecho entrega a Cruz Roja Ceuta, concretamente a su departamento de Intervención Social, alrededor de 100 kilos de alimentos dentro de la campaña 'Recogida de alimentos solidarios', enmarcada dentro del programa 'Cerca de tí'. Este programa está enfocado a aportar ayuda para las familias en situación de vulnerabilidad debido a la crisis económica.

Desde el Instituto de Idiomas de Ceuta, su directora, Mari Carmen Carrera, ha subrayado la gran solidaridad de la comunidad docente del centro: "Esperamos que esto sólo sea el inicio y que a este centenar de kilos de alimentos podamos seguir aportando otros más".

Concienciación

Cruz Roja ha recordado mediante una nota de prensa que está llevando a cabo unas charlas de concienciación en colegios e instituciones de la ciudad autónoma. En ellas se está presentando un video explicativo en el que se expone esta campaña. La entidad humanitaria asegura haber tenido "buena receptividad" en los centros que están ya "ajustando fechas" para poder llevar a cabo la actividad.

Además de la recogida de alimentos en los propios centros docentes e instituciones, Cruz Roja Ceuta ha establecido varios puntos de recogida de alimentos. Por ahora, los sitios donde se puede depositar la ayuda (alimentos básicos como patatas, aceite o leche) son: la oficina de Cruz Roja, el Instituto de Idiomas, Cash-Carry, Comercial Zaragoza, Supersol, Weil, Covirán (zona centro). Cruz Roja agradece mediante el comunicado la solidaridad de los ceutíes.

Vive en Verde
Vive El Pueblo de Ceuta

CAFETERÍA
La Jota
C/ Méndez Núñez, 6 - Ceuta
Tfnos.: 956 51 53 65 - 690 823 178
lajofaceuta@hotmail.com

■ EXTENSA SELECCIÓN DE CERVEZAS Y VINOS
■ PRUEBE NUESTROS HELADOS CASEROS

MENÚ CASERO 8€